卒業生との絆ニュースNo.81 千葉大学の学生が各賞を受賞しました。

卒業生の皆様

このたび、千葉大学の学生が、各賞を受賞しておりますので、皆様に ご紹介いたします。後輩たちの活躍をご覧ください。

◆2010年度グッドデザイン賞を受賞しました◆

千葉大学工学部10号棟(建築学科棟)のトイレ改修設計のデザインで卒業生(天野由佳さん)、学生(西村馨さん、天野奈緒さん)、教員(鈴木弘樹助教)が2010年度グッドデザイン賞を受賞しました。

グッドデザイン賞は、1957年より行われた日本で唯一の総合的なデザイン評価・推奨する賞です。毎年1,000を超える企業やデザイナーから約3,000件の新しいデザインが応募され、受賞作品には「Gマーク」が付けられます。グッドデザイン賞・「Gマーク」は広く一般の方々がご存じで親しまれている賞です。

こちらでその作品を見ることができます。 http://www.eng.chiba-u.ac.jp/outNews.tsv?rlt=1&no=941

◆「高岡市長賞」受賞◆

モダンダンス部

Artistic Movement In TOYAMA (全国大会) で「高岡市長賞」受賞

少人数による創作ダンスコンクール「Artistic Movement In TOYAMA」 (全国大会)において、モダンダンス部が「高岡市長賞」を受賞しました。

た。この賞は、"新しい試みとその表現に若い才能と初々しさを感じられた作品"に授与されるもので、毎年多くの出場者が目標としている賞です。

受賞作品は、医学部2年伊東彩香さんが創作・出演したソロ作品「Paradox cage〜ちっぽけなブラックホール〜」。 踊りを通して「弱さが入り組み、諦めた瞬間、自分から逃げた瞬間が見え隠れする。凛とした美しい強さじゃなくてもいい、見苦しくても、もがきながら自分を越えていく強さが欲しい。」という伊東さんの葛藤と思いが込められた作品となっています。
